



瀬棚保育所クリスマス遊戯会 上手にできたでしょ！

12月8日、町民センターで瀬棚保育所によるクリスマス遊戯会が開催されました。それぞれ、かわいい衣装を身につけての踊りや楽器での演奏など、一生懸命練習した成果をお父さんやお母さんたちの前で元気に披露しました。また、途中にはお母さんたちの楽しい出し物もあり、子供たちも大喜び。そして、最後にはサンタさんが登場して、頑張った子供たちにプレゼントを手渡しました。

クリーンで美しい瀬棚の大地を守るために 農業にも大切なリサイクル

11月7日、農業用廃プラスチックの搬出作業が行われました。これは、農産物の生産資材として使用される農業用廃プラスチックを適正処理し、クリーンな環境づくりを目指すことなどを目的に瀬棚町中山間事業協議会が事業主体として、地区協議会・農協青年部の協力により実施したものです。（檜山では、瀬棚のほかに厚沢部が実施）

協議会では、取り組み方を協議し適性処理や保管の仕方などを事前に農業者へ周知していました。そして、農業用廃プラスチックは、ハウスなどに使用される塩化ビニール系（農ビ）とサイレージ用ラップフィルムや肥料袋などのポリエチレン系（農ポリ）に分けて農業者が分別し、適性保管をしていました。（瀬棚町の農業形態として主な廃棄物は農ポリです）

農ビは、三笠市のリサイクル処理場、農ポリは苫小牧のリサイクル処理場で、工業用燃料（廃個物固形燃料RDF）として再利用されます。

11月6日、農協青年部の協力により、一時保管場所の瀬棚中学校スクールバス車庫に集められた農業用廃プラスチックは、農ビが240、農ポリが2,930で、翌日（7日）専門業者のトラックに積み込み、搬出しました。処理には1あたり26円（再生処理料・輸送料）かかり、全額協議会が負担します。

今後は、冬期間にサイレージ用ラップフィルムが使われるので、来年度は、春と秋の2回、回収する予定です。



コリドール交流情報館

～行ってみよう! となりまち～

八雲町

いよいよスキーシーズンの到来 町営スキー場オープン

スキーの上級者から初心者まで楽しめる3コースを整備し、2人乗りのリフトや休憩施設も完備してます。スキー、スノーボードを楽しんでください。オープン/12月21日(土) 午前10時～ 積雪状況で変更する可能性も有。リフト料金/1回券(大人120円中学生以下70円)1日券(大人1,800円中学生以下1,000円)このほかに、回数券(11回)、時間券(3時間)、シーズン券も有。オープン日は無料で運行! 場所/八雲町春日(旧スキー場東側隣接地) お問い合わせ先/八雲町総合体育館 ☎01376-2-2141

長万部町

ロマンチックな冬の火花 ど～んと花火だ108発!

2003年夢を咲かせて長万部と題して、元旦に108発の花火を打ち上げます。今年で10周年を迎えた、冬の火花をご覧ください。日時/1月1日(水)午前0時 会場/飯生神社広場 振る舞い酒のサービス、年越しそばの屋台もあります。お問い合わせ先/同実行委員会 ☎01377-2-2157

熊石町

お歳暮やお節料理に... 活アワビゆうぱっく

海中養殖された「アワビ」をふるさと小包で全国に配送。酸素と保冷剤を入れて「生きたまま」お届けする熊石町の味覚。お歳暮やおせち料理にご利用ください。料金/10個入 5,470円(道内)個数増・他地域郵送可 お問い合わせ先/熊石郵便局 ☎01398-2-3380

大成町

宿泊施設紹介 国民宿舎「あわび山荘」

貝取潤溪谷の雄大な自然に抱かれている「あわび山荘」。心と身体を癒す温泉と地元の旬の素材をいかした郷土料理でゆったりとリラックスできるひとときをお約束します。場所/大成町字貝取潤 宿泊料(1泊2食付税込)/大人7,100円・小学生6,060円・幼児(寝具のご利用のみ)1,460円 あわび鍋などの特別料理もあります。お問い合わせ先/国民宿舎あわび山荘 ☎01398-4-5522

北檜山町

健康をバックアップ 健康野菜「ヤーコン」

話題のフラクオリゴ糖・ビタミンA・ビタミンC・カリウムなどを豊富に含んでいて、しかも食物繊維たっぷりの低カロリー。整腸・便秘改善・糖尿病の方の健康をバックアップします。規格/4kg詰め S・M・L 価格/M(道内)2,400円(運賃込み) お問い合わせ先/新函館農協若松支店 ☎01378-5-1331

今金町

12月22日オープン ピリカスキー場

ピリカスキー場が12月22日オープン。リフト券料金(1日券)/大人2,800円、小人・シニア-2,150円 ほかにも回数・ナイター・シーズン券があります。団体割引は10人以上から。営業期間/スキー場(3月中旬まで)ナイター(1月1日から2月末日まで) お問い合わせ先/クアブラザピリカ ☎01378-3-7111



馬場川小学校の生徒たちが丹誠込めて栽培したカボチャを販売 おいしい、おいしい、馬場川パンプキン

11月6日、馬場川小学校の生徒たちが役場で、自分たちが栽培したカボチャを販売しました。昨年は、「みやこカボチャ」でしたが、今年は「メルヘン」と「雪化粧」という2種類のカボチャを生徒たちが丹誠込めて栽培しました。当日は、あいにくの雨ということもあり、外で販売はできませんでしたが、自作の看板や試食コーナーなどを用意して、お客さんたちを呼び止め、自分たちが一生懸命栽培した2種類のカボチャを説明するなど、栽培から販売までという貴重な体験を行いました。用意したカボチャは、生徒たちの頑張りですべて売れました。



津軽三味線「新田親子」コンサート 津軽三味線界の親子鷹が見事な音色を披露

11月24日、町民センターを会場に瀬棚町文化団体連絡協議会主催による津軽三味線「新田親子」コンサートが開催されました。親子それぞれが全国大会で優勝経験があり、全国で活躍中ということで、その素晴らしい音色とテクニックを鑑賞するため、会場を満員のお客さんが埋め尽くしました。親子の息の合った演奏と素晴らしいテクニック、そして、楽しいトークで会場も盛り上がり、お客さんも短い時間でしたが津軽三味線の世界を堪能しました。